

**FÉVRIER 2019**

## **CHRONIQUE DE NOTRE SÉMINARISTE**

Au mois de janvier, nous avons eu la chance de participer à l'annuelle retraite interdiocésaine, qui s'est tenue au sanctuaire Notre-Dame-du-Cap. Ce fut un bon temps de ressourcement et une opportunité de rencontrer des séminaristes de partout au Québec. La prédication effectuée par Mgr Aillet, évêque de Bayonne, Lescar et Oloron, vaut la peine qu'on s'y attarde.

Notre premier entretien concernait l'importance de l'aspect contemplatif dans la vie sacerdotale. Par diverses citations du magistère, l'évêque nous a fait comprendre que le prêtre doit être un "contemplatif en action", sans quoi son ministère manquerait de crédibilité. Il a aussi relevé l'importance de l'oraison et de la prière d'intercession, qui doivent être considérées comme des priorités au même titre que les autres charges pastorales.

La deuxième conférence portait sur la place du presbytérat dans l'Église comme corps du Christ. Évidemment, le prêtre partage d'une manière spéciale la mission prophétique de l'annonce de l'Évangile commune à toute l'Église; mais l'évêque a pris soin de rappeler la spécificité de l'état sacerdotal, qui doit joindre la proclamation de la Parole au ministère sacramentel qui lui est propre – un ne pourrait aller sans l'autre.

Le troisième entretien abordait le combat spirituel à la lumière de l'exhortation sur la sainteté du pape François. Pour demeurer vigilant et se protéger de la mondanité, du vice et de l'Ennemi, l'évêque nous a rappelé d'avoir toujours recours aux sacrements, à la Parole, à l'adoration eucharistique, aux œuvres de charité, et de se mettre sous la protection spéciale de la Vierge Marie.

En union de prière,  
Dominic Talbot, séminariste pour le diocèse de Valleyfield